

## Editorial

Puede pensarse que soy un oportunista irreverente y enequético. Para otros, mi opinión puede propiciar reflexiones hasta hoy irrelevantes yaciendo en los muelles de un psicoanalítico diván.

Sea como fuere, mi discurso se basa en noticias incuestionables, sucintas. La réplica, la disconformidad, habrá que argumentarlas. Quienes tenéis la paciencia de leerme, sabéis de mi aparente rigor científico. Incluso a ciertos pro-hombres del saber, les molesta que establezca paralelismos entre Mafia y Multinacional, Medellín y Botellín; que entre al trapo en debates públicos que no me atañen apenas, etc.

Esta vez es más grave, ¿me lo han puesta tan fácil!... Hace una semana cayó en mis manos un resumen del nuevo catecismo publicado por "l'Express". Un día o dos antes me enteré del problema del tabaco en Italia.

Un breve introito antes de arremeter contra Italia. (Del Papa de Roma ya se ocuparán otros... supongo):

1.º) Un ciudadano soviético mata a hachazos a dos mendigos, los trocea, vende su carne y con los rublos obtenidos se compra Vodka. ¿Por qué no legalizarán el Vodka?

2.º) En Lublin, Polonia, un recién nacido murió en el trayecto al Hospital porque el médico, la enfermera, un sanitario y el conductor de la ambulancia, se "entretuvieron" dos horas en un bar, bebiendo Vodka.

3.º) Una mujer de 23 años apuñaló a un anciano de 78 años tras hacer el amor con

él. Le robó 4.800 pesetas que después gastó en alcohol. El anciano era "un amante habitual". Ocurrió en Santo Domingo.

No se alarme el lector, no voy a referirme al conductor del autobús, al Capitán del Boeing, ni al Navío Filipino... Sería reiterativo en algo que todos sabemos y parecemos ignorar.

4.º) Este punto es droga dura: En Italia han cerrado 20.000 estancos. Trece millones de fumadores se han quedado sin sus humos habituales. Un cigarrillo vale más que un "Buprex" de estraperlo, y una cajetilla más que un gramo de Heroína.

Un ciudadano fue apuñalado por otro para quedarse con su tabaco. Los probos e integrados hacen 16 Kms de cola para comprar cigarrillos en Austria y Suiza. Los estancieros han sido desplazados por los "contrabandistas" -¿camellos?-

NICOTINA: ¿dura o blanda?, creo que la anécdota merece una muy seria reflexión.

¿Podremos los profesionales participar alguna vez en el Plan Nacional contra las Drogas?

No tengo tiempo material para digerir cuanto sucede; muy pronto publicaré un trabajo "explosivo" sobre los NIÑOS y el consumo de alcohol (no les dejan fumar). ¿Alguien podría enviarme un trabajo sobre el teléfono erótico?

Echo de menos a Durkheim y Merton. Creo que es absolutamente necesario que se establezca un discurso sereno y crítico sobre el presente de nuestros adolescentes. La anomia ha alcanzado dimensiones

---

irreversibles y la generación que hoy se afeita los primeros pelillos o tiene su primera regla, será nuestras marionetas en paro, drogatas o racistas, consumistas enfervorecidos, sin ideología propia, sin meta en un mundo egoísta y enloquecido.

Mientras los medios de comunicación muestran cómo mueren los tercermundistas caquéticos, en California hay carritos con aire acondicionado para pasear al can en la canícula.

Si el blanqueo monetario de la Droga, el tráfico de armas y las guerras provocadas fracasan, en breve un famélico mulato se comerá cruda y con Ketchup a una burguesa rubia que llegó tarde a la

liposucción. Esta noticia, con record de audiencia, no inmutará a los adolescentes. Reconoced conmigo que si esta parábola es verosímil, ellos serían las víctimas y no los culpables.

Para terminar: ¿Cuántos puestos de trabajo podrían generarse con los beneficios del narcotráfico, la Lotería, los fichajes millonarios, el teléfono caliente o las corruptelas?

Un litro de vino es más barato que su equivalente en gasolina o leche, pero no olvidemos que la droga más dura que se conoce es un bocata en tierra de hambre.

**Dr. E. Bogani**